



Portada / Economía Y Finanzas /

**Forbes Staff**  
 diciembre 31, 2024 @ 3:32 pm

## ¡Adiós “súper peso”! La moneda mexicana se deprecia 22.8% en 2024

*La reforma judicial aprobada en septiembre ásado, así como la victoria de Trump en las elecciones de EU habrían influido en la caída.*



Foto: © Aurea Del Rosario

La moneda mexicana se depreció 22.8 % con respecto al dólar en 2024, con lo que revirtió por completo el fenómeno del ‘superpeso’, la apreciación récord de casi 13% en 2023, ante la incertidumbre creada por la reforma judicial de México y el triunfo de Donald Trump en las elecciones presidenciales de Estados Unidos.

El tipo de cambio terminó este 31 de diciembre en 20.78 pesos por dólar estadounidense, por encima del nivel de 16.91 registrados el 29 de diciembre de 2023, de acuerdo con información de Banco de México.

Con ello, la moneda de México acaba 2024 como la tercera divisa emergente más depreciada, solo por detrás del real brasileño y el peso argentino, apuntó Gabriela Siller, directora de Análisis Económico del Banco Base.

El peso mexicano, que no se depreciaba tanto en un año desde 2008, cuando comenzó la crisis financiera en Estados Unidos, tuvo su cuarto peor desempeño anual desde que en el país existe un régimen cambiario de libre flotación, en diciembre de 1994, recordó la analista.